



Veröffentlicht in Jung in Bergisch Gladbach

Waldkita Nussbaum der AWO feiert 25. Geburtstag

von Awo 23. Juni 2021

Spaziergänger kennen den Bauwagen der Waldkita Nussbaum, den Unterschlupf der Waldkita-Kinder bei Schlechtwetter. Vor 25 Jahren war diese Waldkita die erste, die in NRW eröffnet wurde. Seitdem spielen und experimentieren die Kinder im Wald mit Naturprodukten. Die geplante Jubiläumsfeier musste ausfallen, aber ein Plakat am Bauwagen macht auf die erfolgreiche Arbeit aufmerksam.

Als im Juni 1996 die Waldkita Nussbaum in Bergisch Gladbach eröffnete, war sie die erste Kita dieser Form der AWO Rhein-Oberberg und auch in ganz Nordrhein-Westfalen. Zuvor gab es nur vereinzelt Waldkindergärten in anderen Bundesländern.

Die betreuten Kinder halten sich mit ihren Erzieher:innen hauptsächlich außerhalb von Gebäuden auf, beispielsweise im Wald. Bei schlechtem Wetter haben sie die Möglichkeit, sich in ihren Bauwagen zurückzuziehen. Dort lernen und spielen sie seit nunmehr 25 Jahren mit Naturmaterialien, was die Fantasie der Kinder besonders anregt.